

Un santo de nuestro tiempo

Cañete Recientemente, el Instituto de Educación Superior Condoray, de Cañete, organizó una jornada para profundizar en las enseñanzas de San Josemaría Escrivá sobre la santificación del estudio, el trabajo y las virtudes humanas.

23/06/2003

“San Josemaría: un santo de nuestro tiempo”, se denominó la actividad en la que participaron los estudiantes del **Instituto Condoray**. Este evento

tuvo como finalidad impulsar a las jóvenes a influir cristianamente en las estructuras de la sociedad a través de una exigente preparación profesional, como enseñaba el nuevo santo.

Las alumnas expusieron diversos trabajos sobre “La Fundación del Opus Dei”, “Una familia cristiana”, “Amar el mundo apasionadamente” y “Años Romanos”. Otros grupos presentaron paneles gráficos sobre distintos mensajes y momentos de la vida de San Josemaría Escrivá: “Padre de familia numerosa y pobre”, “Los primeros miembros del Opus Dei”, “A Jesús se va y se vuelve por María”, “Sin miedo a la vida y sin miedo a la muerte.”

La directora de Condoray, María Eugenia Veyrat, inauguró el evento haciendo notar que el Fundador del Opus Dei es un santo de nuestro tiempo, muy cercano a nosotros, un

modelo que se puede imitar porque vivió nuestras mismas circunstancias y dificultades y ejercitó todas las virtudes en su existencia cotidiana. “Por algo Juan Pablo II lo ha llamado el santo de lo ordinario, en la ceremonia de canonización el 6 octubre pasado”, afirmó.

Comentando un artículo del Cardenal Ratzinger explicó que “el santo no es una especie de “gimnasta” de la santidad, que realiza unos ejercicios inasequibles a personas normales o hace cosas grandes por sí mismo, sino que en su vida aparecen realidades que no ha hecho él, porque él ha sólo ha estado disponible para dejar que Dios actuara.”

Añadió que su mensaje sobre la santificación de la vida ordinaria, ha descubierto a miles de personas que la santidad no es un ideal demasiado elevado, reservado a gente

excepcional, muy distinta a nosotros, sino que es una llamada para todos.

Agregó que San Josemaría en una misa celebrada en la Universidad de Navarra, predicaba que "...cuando un cristiano desempeña con amor lo más intrascendente de las acciones diarias aquello rebosa de la trascendencia de Dios. En la línea del horizonte,... parecen unirse el cielo y la tierra. Pero no, donde de verdad se juntan es en vuestros corazones, cuando vivís santamente la vida ordinaria".

Ponencias ganadoras:

La ponencia ganadora fue "La fundación del Opus Dei", a cargo de las alumnas de la carrera de Contabilidad, el segundo puesto lo ocuparon las de Secretariado Ejecutivo con el tema "Una Familia Cristiana", y el tercer premio, lo obtuvieron las alumnas de Administración de Servicios de

Hostelería que presentaron "Los primeros miembros del Opus Dei". Los equipos premiados recibieron un cuadro de San Josemaría, sus obras, medallas conmemorativas y otros recuerdos de la canonización.

Cada grupo, asesorado por una profesora del instituto, se preocupó de realizar la investigación bibliográfica sobre una época concreta de la vida de san Josemaría, de conseguir el material gráfico necesario y de elaborar las diapositivas para las exposiciones.

Además de reseñar distintos aspectos de la vida del Fundador del Opus Dei, las estudiantes coincidieron en afirmar que su mensaje es atractivo para los jóvenes y para cualquier persona "porque nos habla de santificar las actividades normales: el estudio, los deberes familiares y sociales, el trabajo, situaciones que están al alcance de todos."

Refiriéndose a la ceremonia de canonización, señalaron que la fidelidad y santidad de una persona, había logrado reunir a miles de personas de los cinco continentes, dispuestas a servir a la Iglesia y a empeñarse en la santidad personal.

Durante la actividad también tuvo lugar un concurso interactivo “Amigos de Josemaría”, un CD producido en el Perú con más de un centenar de preguntas sobre la vida del santo, en la que participó todo el alumnado y las profesoras.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/un-santo-de-nuestro-tiempo/> (01/02/2026)